

BROADCAST

Kembali Berulah, Anak-anak Datangi Markas Koramil 0811/11 Kenduruan

Basory Wijaya - TUBAN.BROADCAST.CO.ID

Feb 24, 2023 - 10:00



TUBAN, – Koramil 0811/11 Kenduruan kembali didatangi anak-anak Kelompok Bermain Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) Kusuma Mulya 01 Desa Bendonglateng Kecamatan Kenduruan, Kabupaten Tuban, Kamis (23/2/2023).

Danramil menerangkan, Sebelum beraktivitas di wilayah Binaan, Anggota Koramil 11 Kenduruan disempatkan untuk menerima kedatangan anak PAUD

yang ingin sekali datang Kantor Koramil yang ada di Kecamatan Kenduruan. Dengan didampingi para wali murid dan Guru pembimbing, rombongan menuju ke Kantor Koramil dengan menggunakan kereta bermain.



“Pagi ini kita sambut anak-anak dengan nyanyian,”Terang Danramil.

Lanjut, Diantara materi yang disampaikan antara lain Cinta tanah air, Motivasi belajar ilmu agama, mengenalkan tugas tugas Tentara, dan Pengenalan Seragam yang digunakan oleh TNI AD, dengan menunjukkan langsung contoh seragam kepada anak anak, akan lebih muda diterima dalam ingatan mereka.

“Anak-anak sangat senang sambil bergurau bermain dan mendengarkan,”ujarnya.

Anak yang ikut dalam kunjungan hari ini berjumlah 34 anak, mereka hari ini sengaja diagendakan oleh Guru pembimbing untuk dikenalkan dengan Tentara serta Koramil agar mereka kelak juga ada Generasi yang meniru jejak Tentara.

Danramil mengucapkan rasa senang dan bangga dengan kedatangan anak anak PAUD serta para wali murid yang masih menjadikan Koramil sebagai tujuan bermain anak anak, karena wisata anak-anak termasuk penting untuk dikenalkan di Aparat Komando Kewilayahan yang berada diwilayahnya.

Tujuannya, agar mereka nantinya tidak heran dan tidak asing dengan keberadaan Koramil di wilayah.

Dengan selesainya kunjungan ini anak anak secara tidak langsung sudah ada gambaran dalam benaknya, apa itu Koramil, siapa itu Tentara dan Babinsa serta jenis jenis pakaian yang digunakan oleh Tentara.

Sebelum para Guru pembimbing dan para wali murid pamit, Kepala Sekolah PAUD Ibu Tutik S.pd. mengatakan, Kami sampaikan banyak terima kasih dan permohonan maaf yang sebesar-besarnya apabila dalam kunjungan rombongan anak-anak dan wali murid ada hal-hal yang tidak berkenan dan perbuatan anak anak yang kurang pantas selama berkunjung.

“Semoga kelak anak didik kami bisa menjadi Tentara,”Pinta Kepsek Paud. (Faro)